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國立屏東高工 113學年度第 1學期第 4次行政會議紀錄 

一、 時間：113年 11月 05日（星期二）9時 

二、 地點：第二會議室 

三、 主席：柯朝塗 校長                  紀錄：邱權國 

四、 出(列)席人員：詳如簽到簿 

五、 校長指示列管事項：如附件 

六、 各處室書面報告：如附件 

一、列管事項：列管單位說明： 

（一）本案 AC（瀝青混凝土鋪面）均已完成，於 113 年 10 月 

28 日廠商及監造會同本校體育組及總務處針對施工缺失進

行查核，計有以下缺失：西邊特教組線溝左右兩側不平

整，有高低差、東邊汽車科前面線溝彎斜，有部份坍塌，

光電球柱 PVC 管有三處被挖斷，汽車科前花台接近泊油路

一側有積水，已要求廠商改善。 

（三）、截至 11/02預定進度：89.5%，實際進度：89.84% 

接下來預定施工項目：1.外牆塗料施作 2.室內教室、廁

所，室外擴柱油漆施作 3.施工架拆除 4.舊有地坪復原 5.舊

有水溝復原 

（四）目前進度，忠孝樓草地兩側、融合樓及活動中心後方、學
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生宿舍周遭、中興樓周邊草地，進行人工開挖 200mm 連通

管施工。 

（五）教室日誌建議教務處內容準則法有沒有規定那一部份跟進

度表要符合，或教室日誌是否有關定導師是否要蓋章，於

下學期時把教室日誌版本修正符合最新法規。 

（六）教室日誌的工程很大，如果教務處只專注在這上面就忙不

完了，行政工作很難減量但可以簡化，再請教務處思考一

下看那幾個項目在法規面可以簡化。 

二、行政主管會議 

（一）明年度的預算再請各處室依提供資料按期程送給主任，預算

的執行也是行政一種很重要的手段，如果預算執行太慢都在年

底才執行，會讓人覺的是在消化預算，所以期程很重要。 

（二）新課綱的課程評鑑最重要還是要回到教學。 

（三）青苔清洗要感謝學務處派人清洗，這部份本來應該是總務處

的工友來做，但目前工友人力減少，在各自的工作之外也是心

有餘力不足，不過學生安全是非常重要。還有學生送醫院後沒

有大礙。 

（四）另外獅子會對於毒品的努力值的肯定，宣導防治真的很重

要，台灣都快被毒品淹沒，像煙裡面也有藏毒品。 
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（五）教官室對於通行步道的關心要給予肯定，加寬可以二人以上

行走同學才願意通行。 

（六）學務處前方休閒區的帳蓬還是將其修繕好，教育跟管理也要

思考，管理方當然會想說有地方學生就會有髒亂，但我們是教

育的單位，還是要有教育的環境以人為本的環境教育，所以學

校要像公園一樣。 

（七）輔導室報告用表格呈現很清楚，各工作項目很容易追蹤，學

生的樣態很多還是對於個案性學生多注意，尤其是導師不像老

一輩的對於學生了解付出較多。我們希望學生在校三年都能平

平安安，教育的本質本來就是成長、社會化以及自我實現，都

給學生成功的機會。 

（八）李主任報告的七天未到校辦理休學未週全事前的查核個案，

我們對於這些強制離校的學生應該更深入了解。  

（九）人事主任現在對於各類法令的處理非常有經驗，台灣的環境

變成現在這樣子，動不動就會觸法。所以大家要小心。 

 

三、提案討論： 

（一）提案一：教育部國民及學前教育署均衡教育發展獎勵國民中

學畢業生升學當地高級中等學校獎學金實施要點」國立屏東高級工

業職業學校補充規定(草案) 
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說 明：如會議資料 

決 議：本案照案通過。 

 

（二）提案二：修訂本校「國立屏東高工學生校外職場參觀與校外

實習及校內併校外實習實施計畫」，如說明與附

件，請審議。(提案單位：實習處) 

說 明： 

1、依據「教育部國民及學前教育署補助高級中等學校學生校外職

場參觀與校外實習及校內併校外實習經費作業要點」於中華民

國112年01月18日臺教國署高字第1120004242A號令修正發布。 

2、本校「國立屏東高工學生校外職場參觀與校外實習及校內併校

外實習實施計畫」務必提案至學校課程發展委員會審查通過重

新檢視，並將學校課程發展委員會通過此計畫之相關會議記錄

上傳計畫申請系統。 

3、行政會議通過後將提送本校課程發展委員會審議。修訂草案如

附件 

決 議：本案照案通過。 

五、主席會後裁示： 

六、臨時動議： 

七、散會 


